



**MAS NUMEROS PARA LOS "NUEVOS" \$ 40.000
Y GRANDES PREMIOS CON "LOS DE LA SUERTE"**

FRACTURA EN LA CGT

SE FUE EL TRANSPORTE Y AMENAZA CON CREAR CENTRAL PARALELA; ACUSAN A LA ACTUAL DE NO EJERCER LA DEFENSA INTEGRAL DE LOS TRABAJADORES



TRANSEXUAL DENUNCIO QUE FUE ECHADA DE LA PLAYA DE MORIA

Patricia Gauna, la transexual, que denunció haber sido expulsada de "Playa Franka", en clara discriminación por su condición y con frases hirientes, como "tapate y andate, ya sabemos quien sos".

SE SUICIDO DE UN BALAZO JOVEN QUE SERIA INTEGRANTE DE "LOS PERICOS"

¡PAPA BOCA!

CON UN JUGADOR MENOS EN GRAN PARTE DEL MATCH, LE GANO 2 A 1 A RIVER, Y SE LLEVO LA COPA "DESAFIO", PROLONGANDO ASI LA LARGA RACHA DE TRIUNFOS SOBRE SU TRADICIONAL ADVERSARIO

EMPATO NULS, 2-2; NO JUGO DIEGO MARADONA POR SORPRESIVA LESION PELIGRAN LOS OTROS PARTIDOS PLANEADOS POR LOS ROSARINOS

Los jugadores "xeneizes" se unen en el festejo alrededor del trofeo que ganaron a expensas de su eterno rival. En Mendoza y ante una multitud, Boca repitió contra River.



AGRONOMIA: UN CHICO DE 11 AÑOS MURIO APLASTADO POR ASCENSOR ¡Y DEMORARON CASI 10 HORAS PARA EXTRAER EL CUERPO!

Crónica
FIRME JUNTO AL PUEBLO



Año XXX - Bs. As., Jueves 27 de Enero de 1994 - N° 10.330 - \$ 0,80.
RECARGO ENVIO AL INTERIOR \$ 0,20

El Pueblo

QUIERE SABER



¿PUEDE HABER ALGUN CAMION QUE LANCE MAS GASES QUE EL DE VOLQUETES CHAPA C-378527?

INGLESAS SON FELICES SIN LOS HOMBRES

LONDRES (ANSA).— Cuatro mujeres inglesas de cada cinco afirman que no necesitan un hombre para ser felices.

Y no se trata de un sondeo entre las feas, las abandonadas, las frías, las lesbianas o las posfeministas más aguerridas, sino del resultado de una muy vasta encuesta de Gallup entre la población femenina de todos los estratos sociales.

Por primera vez las mujeres revelaron sin tapujos sus gustos, sus tendencias y sus aspiraciones, al ser interrogadas exclusivamente

Cuatro de Cada Cinco Mujeres Afirma que Puede Prescindir del Sexo Fuerte

por mujeres, sin que estuvieran presentes hombres.

“¿El hombre es muy importante para la felicidad de la mujer?”. “¡No!” fue la respuesta inmediata del 70 por ciento de las interrogadas: amas de casa, obreras, profesionales y estudiantes.

“La mujer necesita del hombre como un pez una bicicleta”, sentenció en su momento la feminista estadounidense Gloria Steinem.

Las mujeres de Gran Bretaña del

fin del milenio no llegan a tanto: necesitan al hombre para formar una familia, para procrear y también para amarlo. Pero todas estas funciones no las hacen necesariamente felices. La felicidad se encuentra en otra parte, ya no es como “en la época de la abuela”.

¿Dónde está? La felicidad es una casa cálida, un buen trabajo, una vida social satisfactoria, amigos y amigas con los cuales se esté en sintonía: una crisálida armoniosa que

cobija y hace sentirse bien.

“¿Tiene que ser el hombre el que toma las decisiones en la familia?”. “¿Lo dice en serio?”, fue la respuesta de casi todas. La encuesta revela también que actualmente tres cuartos de las mujeres saben trabajar con el martillo y el destornillador en casa mejor que los varones.

El hombre —marido, compañero o amante— es plenamente aceptado sólo si “comparte completa-

mente tus problemas”. Los resultados de la encuesta son sorprendentes, pero los analistas de los datos señalaron que no se trata de que la mujer actual se haya transformado imprevistamente en una enemiga del hombre.

“Simplemente da por descontadas todas las conquistas del feminismo y ha olvidado el que se consideraba que tenía que ser un obligatorio sentimiento de dependencia psicológica del varón”, explicó Lesley Garner, experto del “Daily Telegraph”.

TRANSEXUAL DENUNCIA DISCRIMINACION

Aseguró que dos Guardias de Playa Franka la Echaron Diciéndole “Tapate y Andate, ya Sabemos Quién sos”

Una discriminación ocurrida en la Playa Franka, en Santa Clara del Mar, de la que son concesionarios Moria Casán y su actual pareja, Luis Vadalá, fue denunciada ayer por Patricia Gauna, una transexual de 46 años que, según sus dichos, fue obligada a retirarse de ese lugar por el único motivo de su cambio de sexo.

Para clarificar el hecho, entrevistamos a Patricia en su departamento del barrio Monseñor, en esta Capital. Aún indignada relató en forma pormenorizada el hecho que la tuvo como protagonista. “El día 17 de enero concurrí a Playa Franka con un grupo de amigos y amigas y todo transcurrió normalmente, tomé sol sin corpiño ni top. Al siguiente día, martes 18, alquilé una carpa (exhibe recibo emitido por Playa Franka) en veinte pesos y en compañía de algunos amigos —algunos de ellos periodistas— transcurrió la tarde. Serían aproximadamente las 16.30 cuando dos hombres, tipo ropero, conocidos por ser guardaespaldas de Moria y su marido se me acercaron y en forma absolutamente descortés y tono imperativo me dijeron: ‘Tapate y andate acá, ya sabemos quién sos’. Ante tal situación y en absoluta imposibilidad física de defenderme no tuve más remedio que retirarme de la Playa”.

Patricia Gauna —o Gauna en su documento de identidad— nos comentó que hace 16 años, en Santiago de Chile, el doctor Mac Millan la operó cambiándole el sexo. “Yo nací con mentalidad y tipo físico de mujer, únicamente fui hombre en los documentos. La operación fue exitosa y comencé a vivir en plenitud. Lo que todavía no he conseguido, y hace años que estoy librando una batalla jurídica, es que la Justicia me reconozca como mujer y se ordene el cambio de sexo y nombre en mi partida de nacimiento”.

Patricia, que se define como activa militante de la organización que preside Carlos Jáuregui, conocida como Gays y Lesbianas por los Derechos Humanos, nos cuenta que la situación jurídica indefinida la hace víctima de infinidad de atropellos y discriminaciones.

“Yo denuncié lo que me pasó en la playa de Moria y su marido porque ellos lucran con los gays y lesbianas en sus boliches Gaysoline, tanto en Buenos Aires como en Mar del

Plata. Yo no soy gay ni lesbiana, soy mujer, pero no puedo permitir que me discriminen justamente ellos. Sé que al enterarse del escándalo que se está produciendo han declarado en una radio que me echaron porque tomaba cerveza. Soy abstemia, además muchísima gente en la playa tomaba cerveza y a nadie echaron. Por más que se reserven el derecho de admisión parece que tienen algo con las mujeres que logramos el sexo mediante una operación ya que a una amiga de mi misma condición, Karina Urbina, no la dejan entrar en Gaysoline. Espero que todo esto sirva para que los gays que concurren tanto a la playa como a sus boliches sepan que están ante dos personas que lucran con ellos y también discriminan”.

Patricia, que no demuestra para nada la edad que confesó, nos informó que con el patrocinio de la doctora Cobello iniciará próximamente una nueva batalla jurídica para lograr que la justicia la admita como mujer. “La Argentina es el único país de América en el que los transexuales debemos utilizar documentos masculinos. La policía cuando nos pide documentos nos detiene de inmediato invocando una contravención que tiene más de cincuenta años. Por suerte no estamos solas en la lucha ya que nos apoyan los grupos que luchan por los derechos humanos, las Madres de Plaza de Mayo y muchos legisladores que seguramente revertirán este estado de cosas”.

Patricia, que dijo trabajar como estilista y cosmetóloga así como animadora de shows, refirió que en Playa Franka la mayoría de las mujeres está con las “lolas” al aire y que nadie se sorprende de ello y que vio a familias con niños en esa playa tomando sol y disfrutando normalmente. “Lamentablemente, Moria y Vadalá entraron en la variante de la discriminación. Al principio creí que era cosa de los guardaespaldas pero ante la infamia de decir que me echaron por tomar cerveza, no dudé, la orden partió de ellos”.

Patricia es presidenta de la Asociación Mujeres Operadas Transexuales Argentinas y cobró notoriedad en las últimas elecciones cuando fue derivada a la cola de hombres. Defiende a todo trance su condición de mujer y está apoyada por certificados médicos.

Patricia mostrando todos sus atributos, los mismos que exhibió en la playa de Moria, hasta que dos fornidos guardias le exigieron que se retire, según relató.



ITALIANOS IMPOTENTES SE CURARAN EN EL VATICANO

ROMA, 26 (AFP).— Los italianos con problemas de “debilidad” sexual pueden hallar remedio en un producto, desconocido en Italia, pero que se vende en la farmacia del Vaticano, declaró hoy el doctor Giulio Biagiotti.

Biagiotti, quien es especialista en problemas sexuales masculinos, señaló que la “Prostaglandina E1”, un medicamento utilizado para problemas graves de circulación, es un eficaz remedio para la im-

potencia.

El responsable de la farmacia del Vaticano, el hermano Fabian Hynes, se limitó a señalar que el producto sólo se vende con receta médica. La farmacia del Vaticano se niega a vender productos contraceptivos o afrodisiacos.

Unos quince farmacéuticos laicos o miembros de la orden de los Hermanos Hospitalarios de San Juan de Dios trabajan en ella,

¡ABANDONARON A UN BEBE EN ESTACION CHACARITA!

Un bebé de apenas horas de nacido, de sexo masculino y de tres kilogramos y medio de peso y en buen estado de salud, fue encontrado abandonado ayer en el baño de una confitería ubicada en el andén de la estación de trenes Paradero Chacarita, de la línea San Martín.

El insólito hallazgo fue comunicado de inmediato a la Superintendencia Ferroviaria de la seccional San Martín, organismo que intervi-

Lo Dejaron en el Baño de una Confitería; su Estado es Bueno

no en el hecho y trasladó al pequeño al sector de Neonatología del Hospital Naval, ubicado frente al Parque Centenario.

El tradicional barrio porteño vio alterada ayer su habitual calma cuando cerca de las 18 horas, un llanto proveniente del baño de la confitería “Montecarlo” condujo al

hallazgo del bebé abandonado por su desaprensiva progenitora.

Grande fue la sorpresa de quienes ingresaron al lugar para enterarse de lo que estaba sucediendo. De inmediato se dio aviso a las autoridades, quienes decidieron el rápido traslado de la criatura hasta el hospital más cercano, esto es el Naval,

que se encuentra frente al Parque Centenario.

Los médicos del pabellón de Neonatología de dicho nosocomio informaron que el estado general de salud del niño es bueno y que permanecerá en observación hasta tanto tomara intervención un juez de menores.

Quizá el aspecto más insólito del incalificable hecho que significa el abandono de una criatura reside en la posibilidad esgrimida por los profesionales médicos que atendieron al bebé, quienes opinaron que muy posiblemente el niño haya sido parido en el mismo baño en que fue encontrado, apenas horas, o incluso minutos antes, de producido el hallazgo.